

Primer bebé nacido este 2025 en Cauquenes

Apenas comenzado el año llegó a este mundo Aurora Alexandra, la primer bebé del año 2025 en el Hospital de Cauquenes. Nació a las 04:35 horas del 1° de enero, sin complicaciones para la lactante y su madre.

Nataly Farías González dio a luz por cuarta vez en su vida. Señaló que “me encuentro orgullosa de haber tenido la primera cauqueña del 2025”. Agregó la madre que no queda más que “agradecer la atención del equipo que estuvo con

nosotros, pues salió todo bien, así que nuestra gratitud a ellos”.

A su vez Patricio Guerrero, padre de Aurora, expresó que se encontraba “aún emocionado, estando ansioso por su espera. Y nació para el año nuevo, tal como lo presentía.”

La matrona María Inés Saavedra, señaló que la “madre rompió membrana como a las 01:30 de la mañana, empezó el trabajo parto espontáneo y ya a las 04:35 horas nació, pesando 4 kilos 140 gramos y midió

51 centímetros.

El equipo de la de Maternidad que atendió este nacimiento estuvo conformado por la matrona, María Inés Saavedra, acompañada del ginecólogo Dr. Fernando Espinoza, y las TENS Paulina Garrido y Bernardita Henríquez. También estuvo presente en el parto la Dra. Paola Mora. Además, a los padres se les obsequió un ajuar del programa Chile Crece Contigo entregado por la Directora del Hospital, Chribet Arriagada Lara.

